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Scuola elementare lottizzazione Le Dune

Sappiamo che la scuola elementare che si sta costruendo nell’ambito della variante al piano di lottizzazione LE DUNE,
si sta realizzando senza la dovuta trasparenza amministrativa.

Esiste un vincolo, aggirato, che di fatto favorisce per l’ennesima volta il privato.

A  questo  punto,  gli  interessi  della  collettività  diventano  alquanto  residuali  dinanzi  alle  spropositate  realizzazioni  del
lottizzante.

Questo modo di fare non solo è segno di negligenza e di scarsa tutela degli interessi generali della collettività ma torna
ancora una volta ad adombrare dei lati oscuri su tutta la vicenda della lottizzazione LE DUNE.

Diciamo queste cose,  a ragione,  in  quanto non effettuando una gara di  appalto pubblica per  la  realizzazione della  scuola,
l’amministrazione Vallescura ha permesso un risparmio ingente in termini monetari al lottizzante, rispetto ad un eventuale
ribasso d’asta derivante da gara di appalto, da utilizzare invece per la realizzazione di servizi alla collettività.

Si sta andando verso quello che abbiamo sempre paventato: la speculazione vera e propria a livello di edilizia in zona
piomba.

Ma  la  sorpresa  viene  soprattutto  da  una  modifica  sostanziale  al  progetto  di  realizzazione  della  scuola,
deliberato in data 14.04.2010 n.111, che nonostante il  parere della commissione edilizia di sottoporla al
consiglio comunale, il centro-destra ha pensato bene di aggirarla con una delibera di giunta.

Noi come forze di minoranza, abbiamo chiesto un consiglio comunale ad hoc  sulla nuova scuola.

Ancora una volta il Sindaco e la giunta sono andati incontro alle richieste del privato, contro gli interessi
generali della collettività!

Chiediamo a GRAN VOCE un pubblico confronto col Sindaco, in consiglio o in televisione anche alla presenza di Pierangeli,
per fare chiarezza su questa variante al piano di lottizzazione.

F.TO

Carlo Tieri – Capogruppo Sinistra Ecologia e Libertà
Giovanni Rocchio – Capogruppo Comunisti Italiani
Enzo D’Isidoro – Consigliere Indipendente
Tommaso Di Febo – Coordinatore Provinciale Sinistra Ecologia e
Libertà
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ABRUZZO:  IMPRESE,  AL  VIA  LA SECONDA EDIZIONE DEI
FOCUS SUL MEDITERRANEO
DAL 12 NOVEMBRE I SEMINARI FORMATIVI PER SVILUPPARE I PROCESSI DI INTERNAZIONALIZZAZIONE

Pescara, 5 novembre

Ripartono dal 12 novembre i Focus sul Mediterraneo, i seminari formativi rivolti alle imprese abruzzesi che intendono avviare
o sviluppare processi di internazionalizzazione nelle aree mercato dei Balcani, del Nord Africa e del Medio Oriente.

Dopo l’ottimo riscontro ottenuto con la prima edizione, realizzata nella primavera di quest’anno, la Regione Abruzzo ha
deciso di proporre nuovamente l’iniziativa con l’obiettivo di estendere questa possibilità a ulteriori aziende interessate.

Predisposti nell’ambito delle azioni di continuità Forumed (Forum del Mediterraneo), i Focus sono promossi dall’Assessorato
allo Sviluppo economico della Regione Abruzzo e da ICE Istituto Commercio Estero, in collaborazione con il Centro Estero
delle Camere di Commercio d’Abruzzo e Sprint Abruzzo.

Come nella precedente edizione, l’organizzazione operativa prevede per ognuno dei seminari due tipologie di sessione: una
giornata  di  consulenza  laboratoriale,  finalizzata  ad  individuare  il  potenziale  di  internazionalizzazione  di  ogni  azienda
partecipante,  e  due  giornate  di  formazione-informazione,  con  l’intervento  di  esperti  delle  specifiche  aree  mercato.

Si parte con il Focus dedicato all’area dei Balcani, che si svolgerà a Pescara, presso il Parc Hotel Villa Immacolata, nelle
seguenti  date:  12  novembre  (consulenza  laboratoriale);  9  e  10  Dicembre  (formazione-informazione).  I  successivi
appuntamenti sono previsti nel periodo compreso tra dicembre 2010 e gennaio 2011.

Ogni  seminario  è  un  completo  percorso  di  affiancamento  che  consente  alle  imprese  abruzzesi  di  acquisire  informazioni
strategiche sulle opportunità di business e rafforzare la capacità di penetrazione nei mercati di riferimento.

La partecipazione è gratuita, previa iscrizione. Il programma e la scheda di adesione sono disponibili presso il sito internet
www.sprintabruzzo.it

Giulianova. Obiettivo Comune: Già in passato avevamo segnalato
l’opportunità  di  una  migliore  distribuzione  dei  mercati  e  dei
mercatini  estivi.
DOCUMENTO POLITICO

Agli organi di stampa

Già in passato avevamo segnalato l’opportunità di una migliore distribuzione dei mercati e dei mercatini estivi.

Avevamo ancora criticato il modo di operare dell’Assessore competente, Avv. Fabio Ruffini, che aveva deciso – con dubbio
gusto – di premiare la quantità anziché la qualità.

Avevamo pure precisato la necessità di ripensare il mercato del lido, il giovedì.

Quello che è accaduto solo ieri  supera l’inimmaginabile.

A seguito di un’ordinanza del Sindaco che avrebbe dovuto determinare lo spostamento di alcuni  ambulanti posizionati
proprio in direzione  dell’Hotel Europa, è intervenuto il già citato Ruffini, il quale, rassicurando gli stessi commercianti, li ha
invitati a rimanere sul posto.

Ora, a parte la discutibilità dell’iniziativa del Sindaco, il quale, anziché prendere certi tipi di provvedimenti, avrebbe dovuto
avere la lungimiranza di modificare tutto l’assetto del mercato, ci chiediamo: ma dov’è l’Assessore Ruffini quando vengono
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presente certe decisioni ?

Cosa ha da dire circa l’assetto commerciale della città ?

Insomma, cari cittadini, un autentico marasma, una confusione mai vista; gli amministratori l’uno contro l’altro.

Di  contorno  l’esplosione  di  rabbia  –  giustificata  –  dei  commercianti,  i  quali,  in  un  momento  come  questo,  anziché  essere
adibiti a “trottole” dovrebbero essere maggiormente tutelati.

OBIETTIVO COMUNE

Tocco  da  Casauria.  Manca  la  fiducia,  il  sindaco  di  Tocco  da
Casauria  si  dimette.  «Che  questa  crisi  non  sia  una  manovra
sovracomunale»
Manca la fiducia, il sindaco di Tocco da Casauria si dimette.

«Che questa crisi non sia una manovra sovracomunale»

Venerdì 5 novembre 2010 – Dall’assenza mai motivata di tre consiglieri della maggioranza ad una riunione decisiva per il
futuro dell’amministrazione comunale di Tocco da Casauria è scaturita la decisione del sindaco Riziero Zaccagnini di
consegnare le sue dimissioni ieri giovedì 4 novembre.

«Abbiamo dovuto constatare con rammarico che non ci sono i numeri e la fiducia per andare avanti – ha dichiarato il sindaco
Riziero Zaccagnini stamane nella conferenza stampa che si è svolta in Provincia a Pescara – È stato eloquente il loro rifiuto
di sottoscrivere, anche nell’arco dei sei giorni concessi dopo la riunione, la fiducia al sindaco quale garante della coalizione,
dell’attuazione corretta dei programmi e dei principi di trasparenza e di rinnovamento decantati in campagna elettorale».

Il sindaco ha annunciato le sue dimissioni ai suoi 2700 residenti la sera di mercoledì 3 novembre con una locandina apposta
sui muri del paese.

Adesso, come previsto dalla normativa, ci  sono venti  giorni  per riparare alla crisi.  Il  sindaco (Rifondazione
Comunista), gli assessori Antonio Greco (Pdl) e Vittorio Tarquinio (indipendente) e il consigliere Rino Marsilio (Pdl),
eletti alla maggioranza con la lista civica “Primavera toccolana” lo scorso 2007, hanno precisato in conferenza stampa: «Noi
siamo qui  per  ribadire  la  volontà  di  portare  a  termine  il  mandato  elettorale  attraverso  il  rilancio  di  un  programma di  fine
mandato, e lo vogliamo fare recuperando quella collegialità nelle decisioni che ultimamente avevamo perso e rimanendo
fedeli al principio di condivisione e trasparenza che ci ha sempre contraddistinti. Giochi di altro tipo non ci interessano».

È stato inoltre ricordato che i tre consiglieri assenti alla riunione di maggioranza hanno risposto alla richiesta della conferma
di fiducia al sindaco richiedendo a loro volta l’autonomia delle loro deleghe. Autonomia, come già sottolineato dal sindaco,
mai negata. Eppure, insieme alla richiesta di più autonomia, i consiglieri assenti hanno precisato: «Abbiamo lasciato che tu ti
occupassi di tutti i rapporti con gli Enti sovracomunali ed hai utilizzato la libertà ingenuamente concessa per caratterizzare
ideologicamente la nostra amministrazione. A qualcuno va bene così, a noi no».

Questo il  commento del sindaco: «Secondo una linea amministrativa condivisa sia in sede comunale sia in assemblea
pubblica sono stati portati avanti un contrasto con la gestione clientelare della società Maiella-Morrone per i servizi sociali e
una  netta  posizione  contraria  agli  aumenti  delle  tariffe  dell’acqua,  a  fronte  di  una  gestione  politicistica  dissennata  e
fallimentare. Se invece loro hanno deciso di non condividere questo contrasto, lo spiegassero ai nostri concittadini, che
hanno scelto lo spirito innovatore e trasparente di “Primavera toccolana”. Noi possiamo solo augurarci che questa
inaspettata presa di posizione non nasconda manovre più grandi».
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SICUREZZA: NENCINI, DA GOVERNO SOLITI PROCLAMI BORBONICI
SICUREZZA: NENCINI, DA GOVERNO SOLITI PROCLAMI BORBONICI

ROMA, 5 NOV – “Il governo senza idee usa e abusa della tecnica dell’editto borbonico. Sull’immigrazione siamo al solita farsa
con l’introduzione di sanzioni sempre più dure e mai veramente applicabili”.

E’ il commento del segretario del Psi, Riccardo Nencini.

“Il cittadino comunitario senza lavoro dopo tre mesi di permanenza – prosegue Nencini – può essere espulso ma anche
rientrare tranquillamente il giorno dopo, visto che non ci sono più le frontiere. L’unico risultato sarà dare un superlavoro,
assolutamente inutile,  alle  forze di  polizia.  Quanto alla  prostituzione,  visto  che non può essere vietata,  il  cosiddetto
‘pacchetto sicurezza’ persegue con più durezza quella esercitata per strada. In casa però si può fare, anzi meglio ancora in
una villa. Come al solito – conclude Nencini – è una questione di soldi”.

A FONTE CERRETO DI ASSERGI: PRESENTATA NEL PARCO GRAN
SASSO LAGA LA “PALIFICATA L’AQUILA”

A FONTE CERRETO DI ASSERGI:

PRESENTATA NEL PARCO GRAN SASSO LAGA LA “PALIFICATA L’AQUILA”
Assergi 05/11/2010 – Una nuova tecnica di palificata è stata presentata stamani presso il Cantiere Didattico di Fonte Cerreto,
a conclusione del corso di Ingegneria Naturalistica ospitato dall’Ente Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga. Il
Corso, promosso in collaborazione con l’AIPIN (Associazione Italiana Per l’Ingegneria Naturalistica) – Abruzzo e con la
Facoltà di Scienze – Corso di Laurea in Scienze Ambientali – dell’Università degli Studi dell’Aquila,  è stato
frequentato,  oltre che dai  tecnici  dell’Ente Parco,  da numerosi  iscritti  provenienti  da altre realtà nazionali  ma anche
straniere, tra le quali alcune ricercatrici dell’Università cubana de L’Havana.

Alla presentazione hanno partecipato il Direttore del Parco Marcello Maranella, il responsabile del Servizio Tecnico
Urbanistico, Alfonso Calzolaio, il Vice Presidente nazionale dell’AIPIN, Paolo Cornelini, il Responsabile dell’AIPIN
Abruzzo Lino Ruggieri, il Prof. Piero Tetè dell’Ateneo aquilano.

In omaggio al capoluogo abruzzese la tecnica è stata battezzata “Palificata L’Aquila”. «Si tratta di una scelta – ha spiegato
l’Ing. Cornelini,  che l’ha elaborata –  motivata sia  da ragioni  affettive,  per  la  forza dimostrata dagli  abitanti  della  città di
fronte alla calamità che l’ha colpita, sia da ragioni tecniche e di sostenibilità, in quanto si tratta di un tipo di palificata viva,
alternativa ai metodi tradizionali e particolarmente adatta alle strade di montagna».

La  palificata  viva,  infatti,  presenta  spiccate  finalità  antierosive  ed  è  strutturata  in  modo  da  ovviare  alla  pendenza
caratteristica delle strade montane. Inoltre prevede il  riempimento con terra e piante vive autoctone del Parco, la cui
evoluzione radicale permetterà nel tempo una forte stabilizzazione della struttura, che si manterrà coesa anche quando i
tronchi andranno incontro alla loro naturale decomposizione.

«L’Ente Parco ha pienamente accolto i contenuti formativi del corso appena concluso – ha dichiarato il Direttore dell’Ente
Parco Marcello Maranella – ed è grato all’AIPIN per aver scelto il Parco Gran Sasso Laga quale luogo di sperimentazione
della  palificata  “L’Aquila”.  Si  è  avviata,  in  tal  modo,  una  collaborazione  importante  ai  fini  della  diffusione  dei  principi
dell’ingegneria naturalistica nelle aree protette, che ne sono senz’altro i luoghi d’elezione, e della conoscenza di pratiche
innovative e non impattanti che lo stesso Ente Parco non mancherà in futuro di utilizzare e di far applicare nel proprio
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territorio».

Abruzzo.  IDROCARBURI:  PAGANO PRESENTA LEGGE ABRUZZO A
CONFERENZA ASSEMBLEE REGIONALI

IDROCARBURI: PAGANO PRESENTA LEGGE ABRUZZO A CONFERENZA ASSEMBLEE REGIONALI

(Roma, 5 novembre 2010). (Acra). Nella Conferenza delle Assemblee legislative delle Regioni e delle Province autonome,
che si è svolta questa mattina a Roma, il Presidente del Consiglio regionale dell’Abruzzo, Nazario Pagano, ha portato 
all’attenzione dei Presidenti di Assemblee delle regioni adriatiche, la proposta di legge alle Camere, approvata dal Consiglio
regionale abruzzese, relativo al divieto di prospezione, ricerca ed idrocarburi nel mar adriatico.

In questo modo le altre Assemblee adriatiche potranno avviare una discussione nel merito della problematica. «Ho intenso
portare all’attenzione dei Presidente delle Assemblee delle regioni adriatiche la proposta di legge elaborata dal nostro
consiglio  regionale  –  ha commentato Pagano –  affinché si  faccia  fronte comune a questa problematica che interessa,  non
solo l’Abruzzo, ma anche le altre regioni adriatiche. Dal confronto avuto con i colleghi Presidenti – ha concluso Pagano – ho
registrato un ampio consenso verso la soluzione assunta dal Consiglio regionale abruzzese».

Roma, 5 novembre 2010

Abruzzo. Ellen Hidding visita le aziende Coldiretti La trasmissione
Melaverde in Abruzzo per scoprire i prodotti tipici

Ellen Hidding visita le aziende Coldiretti

La  trasmissione  Melaverde  in  Abruzzo  per
scoprire  i  prodotti  tipici

Un viaggio in Abruzzo per la troupe mediaset di Melaverde, la gettonata trasmissione televisiva che ogni domenica su rete
quattro parla di agricoltura e tradizione. La giovane e simpatica Hellen Hidding, il volto che da quest’anno affianca Edoardo
Raspelli alla scoperta delle più belle realtà italiane, ha visitato alcune aziende agricole abruzzesi che producono legumi e
zafferano, due prodotti invernali che la conduttrice olandese ha voluto conoscere in ogni loro peculiarità. I legumi, attraverso
la visita nell’agriturismo di Ofena di Gabriella Costantini; lo zafferano, con il sopralluogo nell’azienda agricola della giovane
Silvia Rosa di Fagnano Alto. Due aziende che, anche attraverso la preparazione dei menu a base di prodotti tipici, sono
riuscite a trasmettere un volto dell’Abruzzo che va oltre la consolidata tradizione produttiva di olio e vino ma chiama in
causa  prodotti  meno  diffusi  e  altrettanto  tradizionali  e  apprezzati.  A  fare  da  cicerone  alla  troupe  mediaset  è  stata  la
Coldiretti Abruzzo, che ha fornito il supporto logistico. <<La registrazione della puntata di Melaverde è una importante
occasione di promozione del nostro territorio e dei prodotti tipici che lo rappresentano>> sottolinea Simone Ciampoli,
direttore della Coldiretti Abruzzo <<un’occasione per far conoscere le nostre realtà aziendali, il patrimonio di sapori e saperi
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che ci caratterizza nonché il lungo elenco di prodotti tipici, molti di questi ancora sconosciuti al grande pubblico, che sono
per gli abruzzesi motivo di vanto e di orgoglio. La registrazione della puntata della trasmissione di Mediaset è stata anche
l’occasione per lanciare il progetto di filiera agricola tutta italiana che sta prendendo piede anche in Abruzzo con l’apertura
dei mercati di campagna amica. Il progetto nazionale di Coldiretti>> conclude Ciampoli <<vuole realizzare il concetto di
filiera corta che viene incontro sia alle esigenze dei consumatori attenti alla freschezza e alla genuinità dei prodotti agricoli
che alle necessità degli imprenditori che devono garantire il proprio reddito>>.

Abruzzo.  presentazione  dell’Indagine  semestrale  sull’Industria
abruzzese
INVITO A CONFERENZA STAMPA

CON CORTESE PREGHIERA DI PARTECIPAZIONE E PUBBLICAZIONE

presentazione dell’Indagine semestrale sull’Industria abruzzese, relativa al primo semestre del 2010, che avrà luogo il giorno
lunedì 8 Novembre prossimo, alle ore 11.00,  presso la sede di Confindustria Chieti, in Largo Teatro Vecchio, 4.

Seguirà un dibattito volto ad analizzare e commentare i dati a cui parteciperanno il Consigliere Incaricato Centro Studi
Confindustria Abruzzo, Silvano Pagliuca, l’Assessore regionale allo Sviluppo Economico, Alfredo Castiglione, il  Presidente di
Confindustria Chieti, Paolo Primavera, il Presidente ANCE Abruzzo, Giuseppe Girolimetti, il Direttore Commerciale Carichieti,
Bruno Presidente, in rappresentanza delle Casse di Risparmio abruzzesi -sponsor dell’iniziativa-, il Prof. Luciano Fratocchi
dell’Università di L’Aquila, l’economista Pino Mauro, e il Direttore di Confindustria Abruzzo, Giuseppe D’Amico.

Presenzieranno i vertici territoriali e settoriali di Confindustria Abruzzo, le Autorità delle Amministrazioni pubbliche abruzzesi,
i rappresentanti del mondo universitario e delle Organizzazioni Sindacali regionali e i vertici delle quattro Casse di Risparmio
abruzzesi, sponsor dell’iniziativa.
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Ellen Hidding visita le aziende Coldiretti

La  trasmissione  Melaverde  in  Abruzzo  per
scoprire  i  prodotti  tipici

Un viaggio in Abruzzo per la troupe mediaset di Melaverde, la gettonata trasmissione televisiva che ogni domenica su rete
quattro parla di agricoltura e tradizione. La giovane e simpatica Hellen Hidding, il volto che da quest’anno affianca Edoardo
Raspelli alla scoperta delle più belle realtà italiane, ha visitato alcune aziende agricole abruzzesi che producono legumi e
zafferano, due prodotti invernali che la conduttrice olandese ha voluto conoscere in ogni loro peculiarità. I legumi, attraverso
la visita nell’agriturismo di Ofena di Gabriella Costantini; lo zafferano, con il sopralluogo nell’azienda agricola della giovane
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riuscite a trasmettere un volto dell’Abruzzo che va oltre la consolidata tradizione produttiva di olio e vino ma chiama in
causa  prodotti  meno  diffusi  e  altrettanto  tradizionali  e  apprezzati.  A  fare  da  cicerone  alla  troupe  mediaset  è  stata  la
Coldiretti Abruzzo, che ha fornito il supporto logistico. <<La registrazione della puntata di Melaverde è una importante
occasione di promozione del nostro territorio e dei prodotti tipici che lo rappresentano>> sottolinea Simone Ciampoli,
direttore della Coldiretti Abruzzo <<un’occasione per far conoscere le nostre realtà aziendali, il patrimonio di sapori e saperi
che ci caratterizza nonché il lungo elenco di prodotti tipici, molti di questi ancora sconosciuti al grande pubblico, che sono
per gli abruzzesi motivo di vanto e di orgoglio. La registrazione della puntata della trasmissione di Mediaset è stata anche
l’occasione per lanciare il progetto di filiera agricola tutta italiana che sta prendendo piede anche in Abruzzo con l’apertura
dei mercati di campagna amica. Il progetto nazionale di Coldiretti>> conclude Ciampoli <<vuole realizzare il concetto di
filiera corta che viene incontro sia alle esigenze dei consumatori attenti alla freschezza e alla genuinità dei prodotti agricoli
che alle necessità degli imprenditori che devono garantire il proprio reddito>>.


